SE SUSCRIBE EN TOLEDO, LIBRERIA DE FANDO.

Este Boletin está dedicado á la circulacion de las comunicaciones oficiales del Arzobispado, y demas que convenga al interés del Clero.



SE PUBLICA TODOS LOS SÁBADOS.

Los señores eclesiásticos que no le reciban á tiempo, harán la reclamacion dentro del término de 20 dias, pasados los cuales no será atendida.

BOLETIN ECLESIASTICO

DEL

ARZOBISPADO DE TOLEDO.

MISIONES

EN LA PARROQUIA DE SAN JUAN BAUTISTA

DE TOLEDO.

Ya tienen conocimiento los lectores de este Boletin, del modo y forma como habia de cumplir su santa mision el R. P. Fr. Mariano Estarta, Misionero Apostólico de la Orden de Menores Observantes de la provincia de Cantabria. El edicto que à este fin insertamos en el núm. 10 expresaba circunstanciadamente el objeto de la Mision, asi como las gracias é indulgencias que por todos y cada uno de los actos religiosos estaban concedidos á los fieles cristianos. El pueblo toledano que á su natural indole y bien acreditada sensatez une la piedad mas tierna y amorosa, se apresuró à cumplir cuanto à la letra se prescribia para el logro de la inestimable riqueza con que le brindára el celo paternal de su Prelado. El Emmo. Cardenal de Alameda y Brea pudo suponer con fundamento el mucho fruto que por la Santa Mision habia de reportar la ciudad de Toledo; mas lo que sin duda llenará de regocijo el alma de S. Ema., es el acierto y tino con que su Vicario general dispuso las cosás concernientes al feliz principio, al santo progreso y al admirable resultado de la obra. Desde Juego ordenó todo lo necesario con tal oportunidad que apoyado leal y eficazmente por el Sr. Gobernador de

ni el menor movimiento que viniera á perturbar los ejercicios religiosos. En esto, como en todo lo relativo á cosas públicas tanto mas atinadas y cuerdas se muestran las autoridades cuanto de suyo la naturaleza de los asuntos es mas expuesta á ruido y confusiones rara vez inevitables. Gracias á la discreción y buena inteligencia de ambas autoridades han podido contemplarse las procesiones públicas, como los ejercicios religiosos cada dia mas concurridos y mejor ordenados.

A estas preparaciones y medios el venerable anciano que todos los dias ha ocupado la cátedra del Espíritu Santo para esplicar la doctrina cristiana y acto seguido predicar el sermon, ha unido del tesoro de su buen corazon tan abundantes recursos de celo, de amor entrañable y de espíritu del Señor, que llamando con acento dulce y cariñoso al pecador y emplazando su conciencia para el tribunal santo de la reconciliacion, ha visto que los lloros y gemidos escuchados en la iglesia durante la predicacion, se han convertido en amargos pesares y dolor verdadero por las ofensas hechas á Dios. Esta vez, por las misericordias del Señor, se han contristado á penitencia muchos pecadores. Es de notar que el R. P. Estarta sobre el penoso trabajo de hacer toda la Mision por sí propio, ha tenido la santa constancia de oir confesiones desde las seis de la mañana hasta las doce y media.

todo lo necesario con tal oportunidad que apoyado leal y eficazmente por el Sr. Gobernador de provincia, no se ha notado ni un solo incidente,